

## SOUSSIONS.

10.—M. R. Bauset, assistant-greffier de la Cité, ouvre les soumissions reçues pour la construction d'une maison pour le contremaître et d'ateliers au nouveau clos de la Corporation (division Ouest). Il informe la Commission que les soumissions de MM. Perrault & Audy ne contiennent pas de certificat de chèques acceptés, suivant l'annonce.

*Résolu:* De ne pas accepter les soumissions de MM. Perrault & Audy, et que le trésorier de la Ville soit autorisé à leur rembourser leurs chèques.

11.—Sur proposition de M. l'échevin Bumbray, il est

*Résolu:* De présenter au Conseil un rapport recommandant d'adjuger à la "Montreal Ship Lining Co.", le plus bas soumissionnaire, la construction d'ateliers dans la cour de la Corporation, à l'angle des rues Charlevoix et du Grand-Tronc, suivant le cahier des charges et les plans préparés par M. Alphonse Piché, architecte, au prix mentionné dans sa soumission, savoir \$17,800; et, de plus, qu'un contrat notarié soit préparé en conséquence.

12.—Sur proposition de M. l'échevin Bumbray, il est

*Résolu:* De présenter au Conseil un rapport recommandant d'adjuger à MM. Shearer, Brown & Wills, Limited, les plus bas soumissionnaires, la construction d'une maison pour le contremaître dans la cour de la Corporation, à l'angle des rues Charlevoix et du Grand-Tronc, suivant le cahier des charges et les plans préparés par M. Alphonse Piché, architecte, au prix mentionné dans leur soumission, savoir: \$3,952; et, de plus, qu'un contrat notarié soit préparé en conséquence.

*Adjournement.*

RAOUL BOLTE,  
Secrétaire.

## COMMISSION DE L'HOTEL DE VILLE

*Compte rendu de l'assemblée du 4 septembre*

Sont présents: MM. les échevins L'Espérance, président, Giroux, Major et Mount.

## HOTEL DE VILLE

1.—Soumise et lue une requête de M. Fortunat Laquerre, demandant d'être nommé opérateur du nouvel ascenseur de l'hôtel de ville.

Déposée sur le bureau.

2.—*Résolu:* D'autoriser le trésorier de la Ville à rembourser leurs dépôts aux soumissionnaires écartés de fourniture de charbon aux hôtels de ville; et de rembourser aussi leurs dépôts aux adjudicataires de la fourniture de charbon dès que le surintendant de l'Hôtel de Ville attestera que leurs commandes ont été remplies à sa satisfaction.

3.—M. l'échevin Giroux propose, et il est

*Résolu:* Que le surintendant de l'Hôtel de Ville reçoive instructions de porter une attention toute spéciale aux travaux en voie d'exécution à l'hôtel de ville, de voir à ce que le public ne soit pas exposé à des accidents par le fait de ces travaux.

4.—Etant reprise en considération la question de la nomination d'un chauffeur, à l'hôtel de ville, à partir du 1er octobre prochain,

M. l'échevin Mount

*Propose:* Que M. Arthur Chicoine soit nommé à ce poste.

M. le président propose en

*Amendement:* Que M. Jean Dutreuil soit nommé à ce poste.

Ledit amendement étant mis aux voix, la Commission se partage:

*Pour:* L'Espérance—1.

*Contre:* Giroux, Major, Mount—3.

Ledit amendement est ainsi négatif. La proposition principale est affirmative, par la même division renversée des voix, et il est

*Résolu:* En conséquence.

5.—Est prise en considération la question de reculer de

## TENDERS.

10.—Mr. R. Bauset, assistant City clerk then opened the tenders received for the erection of a dwelling for the foreman and of shops in the Corporation's new yard (western division).

Mr. Bauset informed the Committee that Messrs. Perrault & Audy's tenders were not accompanied with accepted cheques according to the advertisement.

*Resolved:* Not to accept Messrs. Perrault & Audy's tenders, and that the City treasurer be authorized to refund them their cheques.

11.—On motion of Ald. Bumbray, it was

*Resolved:* That a report be made to Council recommending that the erection of shops in the Corporation's yard, corner of Charlevoix and Grand Trunk streets, according to specifications and plans prepared by Mr. Alphonse Piché, architect, be awarded to the Montreal Ship Lining Co., the lowest tenderers, for the price mentioned in their tender, to wit: \$17,800; and that, furthermore, a notarial contract be prepared accordingly.

12.—On motion of Ald. Bumbray, it was

*Resolved:* That a report be made to Council recommending that the erection of a dwelling for the foreman in the Corporation's yard, corner of Charlevoix and Grand Trunk streets, according to specifications and plans prepared by Mr. Alphonse Piché, architect, be awarded to Messrs. Shearer, Brown & Wills, Limited, the lowest tenderers, for the price mentioned in their tender, namely \$3,952; and that, furthermore, a notarial contract be prepared accordingly.

*Adjourned.*

RAOUL BOLTE,  
Secretary.

## CITY HALL COMMITTEE

*Report of meeting held the 4th of September.*

Present: Ald. L'Espérance, chairman, Giroux, Major and Mount.

## CITY HALL

1.—Submitted and read a petition from Mr. Fortunat Laquerre, asking to be appointed operator of the new City Hall elevator.

Laid on the table.

2.—*Resolved:* That the City treasurer be authorized to refund unsuccessful tenderers their deposits *re* supplying of coal to the city halls; and to also refund deposits to successful tenderers, for the supplying of coal, as soon as the superintendent shall certify that their contracts are executed to his satisfaction.

3.—Ald. Giroux moved, and it was

*Resolved:* That the City Hall superintendent be instructed to pay special attention to works in course of construction at the City Hall, and to see that the public is not exposed to accidents by said works.

4.—The appointment of a stoker for the City Hall, from the 1st of October next, being once more considered.

Ald. Mount

*Moved:* That Mr. Arthur Chicoine be appointed to said position.

The chairman moved in

*Amendment:* That Mr. Jean Dutreuil be appointed to said position.

The said amendment being put, the Committee divided:  
*Yea:* L'Espérance—1.

*Nays:* Giroux, Major, Mount—3.

So the amendment was lost. The main motion was carried on the same division reversed, and it was

*Resolved:* Accordingly.

5.—The question being taken up of moving back three